



Par un bel après-midi, tout le monde faisait la sieste, à l'exception de deux petites souris très espiègles.



Elles voulaient manger le sucre de leur voisin.

Elles étaient sur le point d'y parvenir, lorsque leur voisine, partie chercher de l'eau, rentra chez elle.

« Vite, fuyons ! » s'écrièrent les souris en détalant à toute vitesse.



Elles revinrent bientôt essayer de manger le sucre, mais au moment où elles allaient l'atteindre, le chat les surprit.

« Vite ! Courons nous cacher ! »



« Ouf,  
on a eu chaud ! »



Le calme était enfin  
revenu.

« Allons chercher le  
sucre, » couinèrent les  
souris.



**POUM ! BANG !**

Le sucre dégringola  
par terre.

Les souris aussi !



« Ouaf ! Ouaf ! » aboya le chien en courant derrière le chat.  
« Vilain chien ! » hurla la voisine en le pourchassant.



« Quelle pagaille ! » se lamenta la voisine en ramassant le sucre.

Les souris coururent se cacher dans la cuisine.



La voisine rangea le sucre dans un panier.



« Quelle aubaine !  
s'écrièrent les souris.  
Tout le sucre est pour  
nous, maintenant ! »



Les souris n'en  
revenaient pas. Elles  
pouvaient enfin  
dévorer le sucre !



Elles l'engloutirent à s'en faire exploser l'estomac.  
« Il est délicieux ! »



Une fois repues, les petites souris très espiègles rentrèrent chez elles en emportant tout le sucre qu'elles pouvaient avec elles.





